
2        Steigerung von Adjektiven                Name: _________________   
 

Adjektive kannst du steigern. Das ist ganz einfach. Die Grundform nennt man „Positiv“. Die 

zweite Steigerungsstufe „Komparativ“ und die dritte „Superlativ“. 

Im Komparativ bekommen die Adjektive die Endung „–er“, im Superlativ steht vor dem 

Adjektiv „am“ und es bekommt die Endung „-sten“. Die gesteigerten Adjektive werden klein 

geschrieben. 

 

1.)   groß              größer                       am größten                       

2.)   süß         __________________      am  ___________________     

3.)   kalt          __________________      _______________________     

4.)   leicht       __________________      _______________________     

5.)   hoch       __________________      _______________________  

6.)  schmal     __________________      _______________________  

7.)   hell          __________________      _______________________  

8.)   interessant   __________________      _______________________     

9.)   teuer       __________________      _______________________     

10.)  zerbrechlich  __________________      _______________________    

  



Suche dir fünf Adjektive aus und formuliere Sätze nach folgendem Beispiel: 

  

Ein Hund ist groß, ein Bär ist größer, eine Giraffe ist am größten. 

 

1.) _________________________________________ 

___________________________________________

___________________________________________ 

 

2.) _________________________________________ 

___________________________________________

___________________________________________ 

 

3.) _________________________________________ 

___________________________________________

___________________________________________ 

 

4.) _________________________________________ 

___________________________________________

___________________________________________ 

 

5.) _________________________________________ 

___________________________________________

___________________________________________ 


